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An den Oberbürgermeister der Stadt Bielefeld

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Rat der Stadt Bielefeld 14.12.2023 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Anfrage: Unterstützung Bielefelder Tafeln

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Pit Clausen,

zur kommenden Ratssitzung stellen wir folgende Anfrage:
In welcher Höhe hat die Stadt die Bielefelder Tafeln in den Jahren 2022 und 
2023 finanziell im laufenden Betrieb unterstützt?

Zusatzfrage:
Welche Ausgaben sind für die Tafeln für das kommende Jahr geplant? 

Zusatzfrage:
Welche indirekten Unterstützungsangebote sind bei Gebäuden, Sachleistungen oder Personalbe-
darf durch die Stadt möglich, die bislang noch nicht umgesetzt worden sind? 

Begründung:
Die Bielefelder Tafeln kämpfen ums Überleben, da die Unterstützung durch die Supermärkte stark 
zurückgeht. Der Personalstand der ehrenamtlichen Helfer*innen wird gleichzeitig geringer und 
überaltert. Das führt deutschlandweit zu untragbaren Situationen, wenn Menschen stundenlang in 
Hitze oder Kälte warten müssen, um das Angebot der Tafeln in Anspruch nehmen zu können.1) Bei 
stetig steigenden Lebensmittelpreisen und Energiekosten ist in naher Zukunft von einer weiteren 
Zunahme der auf die Tafeln angewiesenen Menschen auszugehen. Verwaltung und Politik sollten 
jetzt deshalb umfassend und schnell über Unterstützungsmöglichkeiten informieren. 

Mit freundlichen Grüßen
Lena Oberbäumer
Daniel Hofmann

gez. Daniel Hofmann

1) https://www.nw.de/lokal/bielefeld/mitte/23684098_Laufen-in-den-Kollaps-Nachschub-fuer-Biele-
felder-Tafeln-geht-massiv-zurueck.html
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